



中国やベトナムをはじめとする世界の情報を発信しています

組合新聞

2012年12月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

2012年もあっと言う間でしたね、今年も沢山の出来事がありました
アメリカ・ロシア・フランス、金融不安のギリシャ、エジプトなどの各国の大統領選
それに中国の総書記、北朝鮮など各国の代表者の選出の年でした。

芸能界では歌手のホイットニー・ヒューストンの急死、
石原都知事の尖閣諸島購入表明、尖閣諸島買い取り国有化、中国との関係が悪化
日系企業被害、竹島に韓国李明博大統領上陸、天皇謝罪要求

東京スカイツリー634メートル開業

欧州債務問題で世界経済に影響、焼肉店から生レバーが消えタイが洪水
大津ではイジメ自殺問題が発生、シリアで女性ジャーナリストが銃撃され死亡
iPadとiPhone5発売、山中伸弥教授がノーベル医学生理学賞受賞
日本維新の会が発足し自民党総裁選では決選投票で安倍新総裁誕生

野田総理衆議院解散し沢山の政党が出来ました
実に沢山のニュースが日本中を駆け巡りました
中国と韓国との関係も悪化のままで日本の道筋は決まらぬまま
2013年はどんな年になるのでしょうか
思わずニコッとなるような年になって欲しいものですね!!

～12月号掲載内容～

- *日本経済と円高
- *選挙
- *論説
- *中国共産党大会のその後
 - *新指導部の顔ぶれ
 - *電力事情～関西電力～
- *中国～こんなのがありか!?
 - *タイの習慣
 - *母系社会
 - *タイ人の身体的特徴
 - *タイでの男女産み分け法
 - *兵法

日本経済と円高

日本の企業のほとんどが円高ゆえに長らく苦しんできたのではないでしょうか？

11月15日の講演で自民党安倍総裁は無制限の金融緩和に言及すると、市場は待ち受けていたかのように為替相場は円安になりました。

また、基本的に2~3%のインフレを目標に設定し、それに向かって金融緩和をしていく、公共投資を行う為に建設国債を日本銀行に全部買ってもらうなどと表明しました。

円安に動いたのは安倍発言が伝わった同日1時頃から夜には81円台前半、26日午後4時45分には82円37銭となり株価も上がりました。これに対し白川日銀総裁は、11月20日の金融政策決定会合後の記者会見で、日銀による建国国債引受けは財政再建や実体経済に悪影響を与えると反論し、政府が発行する建設国債を日銀が引き受ける手法は「通貨発行の権限を…~~財政法~~…」と安倍氏の発言に否定的な見解を述べました。

これを政治的な話を抜きにして述べてみましょう。

日本経済は長らく続く円高で、サンヨー・シャープ・パナソニック・自動車関連などあらゆる輸出関連企業を悩ませ、あるものは倒産し残った企業にも大きな負担を強いられています。白川総裁は財政法あるいは秩序がなどと言っていますが、倒産した企業の経営者や従業員関係者は果たしてそんな悠長なことを言っていられるのでしょうか？

昨年11月に単独為替介入して米政府の不興(怒られた)をかって以来、1年ほど介入を行っておらず野田首相は財政規律など反論しています。

当情報誌で繰り返し述べているように、今の不況は「円高が最大の原因」であり諸悪の根源です。これを解消することは何より大事ではありませんか？

卑近な例ですが、人が死掛けている時に良い薬がありますが、医者が居らず素人が勝手に注射をして病気が治りました。ですが医師法違反です…注射をせず死んでしまった方が良いのでしょうか？本末転倒、法律は国民を守り救うものであり殺すものではありません、馬鹿を言っちゃいけないよ！白川総裁さん、法が問題なら改正したら良いのであって何をしたら良いのか素人でもわかるもんだよ！！

選挙

民主党政権交代から3年2ヶ月余り…マニフェストの一つも守れなかつた民主党、当選では自民党に失望し民主党に札を入れた多くの国民、今回の選挙は何を頼りに投票すれば良いのか迷うところです。そこでどの党を選ぶのか!? 公約などの日本国に何が必要かを検証するための一助にしてください。

①主権・領土

日本国・米国・中国・韓国・イスラエル・フィリピン、どこの国であろうが自由主義や共産主義やいかなる政治体制であろうと、自国の主権を守り国土を守ることが国家存立の最低要件でしょう、当然尖閣諸島・竹島の領土・沖縄の米軍基地など安全保障政策を堅持していくかねばならないでしょう。「國敗れて山河あり」国が無ければ我々は流浪の旅人で心のよりどころさえありません。現在のままでは日本は中国や韓国の領土になってしまふ恐れさえあります。何がどうのと自由に不満を言えるのも日本という国があつての事なのです。我々の為に、子孫の為に国土は絶対に守らねばならないのです。政権が何党に交代しても、現在のところは日米基軸とする安全保障体制は堅持していかなければなりません。何党が尖閣諸島・竹島問題を如何に解決出来るか、集団的自衛権はどうか、沖縄米軍基地移設、何れにせよ「國を守り国民を守る」ことが出来る政党であることが重要であり必要なのです。

②経済

円高のは是正、TPP 不参加、デフレ対策、国民が一番望んでいるのは経済再生が図れるかどうかです。今までのような円高は外国との競争を弱め、産業を空洞化させ雇用を悪化させています。この国は安定成長をさせる為に少なくとも外国との競争が出来るような状況を作らなければなりません。その為には円安対策が必須要件でありインフレへと繋がっていきます。

日銀の白川総裁は、自民党安倍総裁の発言に「独立性も大事である…」「財政法…」と批判していますが、それなら言われる前に円安を達成する緩和策を取らなくてはいけません。日銀の今年上半期は過去最大の赤字は 2329 億円で、其の原因の第一は 3076 億円の為替差損です。自身が身にしみて分かるのが当たり前なのに他人事のような訳の分からぬ話で済まそうなんて…法律がどうのこうのと言う前に大事なのは国民の生活であり経済再生なのです。TPP 参加であれデフレ対策であれ、はっきりと分かり易い政策を打ち出して実行される政党が求められているのです。

③エネルギー

原発をどうするのか、他のエネルギーの開発は!?

この国で国民が安心して生きていけるのか、それとも危険でも安い方が良いのかが問われています。原子力発電に関し放射能廃棄物の処理は全く解決されていません。このような中で原子力発電を推進すべきであるかは疑問ですし、万々一紛争が起こった場合、原爆がなくとも通常爆弾を原子力発電所に一発落とされれば終わりです。こんな危険な物を安いだの高いだのと論争する問題でしょうか!? すぐには出来ないにしても廃止の方向へ持って行く事が絶対要件だと思うのですが皆さんは如何でしょうか?

電気料金が高くなるからと原発賛成派は言いますが、まず電力政策で必要な事は「送電分離」など電力の自由化を推進することで競争原理を導入することです。欧米の電力料金を見てもらえばハッキリと分かります。前にも書きましたが「送電分離」「競争原理の導入」をやらない理由は、電力会社は官庁より保守的で官僚よりも官僚なのです。電力会社に逆らえば官僚とて出世出来ず、政治家はこれからもこの権益を保持したいと願っているのです。

参考) <http://www2.ttcn.ne.jp/honkawa/4105.html> (図録電力料金の国際比較)

④社会保障と税の一体改革

国民の願いとは社会保障が充実し消費税が少ないことを望んでいます。社会保障をどのように維持するのか、消費税引上げを凍結するのか、誰もが税金を取られるのは嫌いなのですが果たしてその理由はどこにあるのでしょうか!?

国は企業と違い余りにも無駄が多いです、本当に国民の為の税であれば喜んでとまではいかないにしても、賛成したいですが現実は官僚の為の官僚の政治になっていないでしょうか!? 官僚が絡む収益事業を行って成功した例がありません。例えば、平成 10 年に売却済みになった 1 兆 1300 億円注ぎ込んだ年金施設、公的年金を注ぎ込み全国 301 の福祉施設、売却金額は 2000 億円、差し引き 9000 億円の売却損、これが東大卒の頭の良い官僚のする経営の実態で、如実にその体質を表しています。お陰で譲り受けた公共団体は其の経営に四苦八苦しています。自分のお金ではない、天下り先の確保、数回に渡る退職金の確保、今もその体質は変わらず収益事業を官僚にやらせると碌な事がありません。お分かりでしょう、消費税の税率を高める前に無駄を省く事、即ち官僚に何もさせない事です。無駄を省いた後に社会保障の全てを見直し最低賃金の廃止、生活保護の見直し、年金の見直しなどを徹底的に行う事なのです。

⑤教育

戦後日本の教育は自虐史觀といわれる歴史観、ゆとりの教育に象徴される教育行政が日本を駄目にしてきた事は間違ひありません。これはGHQ(日本占領軍司令部)が推進したもので、目的は1億総衆愚教育でこれを実行した部隊が日教組(日本教育労働者組合)で旧社会党の運動方針とそっくりです。日の丸反対、君が代反対、靖国反対、皇室反対、親中国、親韓国朝鮮、親ロシア、先生は聖職者でなく労働者、教育よりも賃上げ、腕には赤腕章、赤旗立てて学校長宅、教育院長宅に夜駆け朝駆け、これで子供達に良い教育が出来るはずがありません。この日教組のドンが輿石東、この御仁は「教育に政治的中立などあり得ない、政治で教育を変える」と公言して憚らない人です。そして日教組の政治団体「日教連」の会長でもあります。先生は聖職者でなくとも少なくとも政治的中立であるべきで「日本の教育のガンは日教組」です。いま教育に問われる事は「日本を取り戻すこと」で、ゆとり教育や自虐史觀による歴史教育は以外の外、子供達に日本人としての自信と誇りと、しっかりとした学力、体力、気力を備え付けるべきだという教育改革が必要なのです。

論説

今回の選挙で多くの新しい党が出来ました、筆者は全ての党・公約を書き出そうと努力していましたが、党は作っては消え合併し離れ、また新しい党が出来て全く整理をする間がないほどで頭が混乱し止めてしまいました。民主党野田首相、安住幹事長は民主・自民党以外の第3極を指し「野合」だと批判していますが、何故こんなに沢山の党が出来たのだろうか…誰に責任があるのでしょうか!?

国民も政治家も今の政治に失望しているからです、皆新しい政治を求めているのです。前回の民主党が勝ったものそうでした。政権を執ってからというもの与党の民主党が何も出来ていない、何も決められない、野党第1党の自民党や公明党とて党利党略に走るばかりで有効な政策が打ち出せない、社民党は旧態依然として訳の分からぬ平和主義を論じ、その他の党とて力不足で何も出来ていません。仮の顔も3度、盗人でも1回目は捕まらなくても何時か捕まる、国民は何時までも騙され続いている訳ではありません。そこで国民は民主・自民に変わる新しい考え方で政治を執って欲しいと願ったところに「新しい政党」が出来たのではないでしょうか。12月選挙になったのは野田首相のいう「嘘をつかない」という理由からではありません。このまま時が経てば自民・民主にとってより不利になり新しい勢力が伸びていき、民主党からの離反者もまだ多く出ます、これが本当の理由でしょう。

新しい勢力(第3極)が出てきた責任は、与党民主党が何もしなかった、何も出来なかつたからなのです。

「野田さん、野合野合と言う前に反省しなさい！民主党、野田首相アンタだよ！安住さんアンタだよ！民主党はそれ以下だよ。アンタが野合じゃないか！だから分裂するんだよ！！」

「…ま、それも仕方ないか…選挙でまともに民主に入れる者は居ないよ！入れるのはこの国の教育を最低のものにした日教組、企業を駄目にした連合だ！！」

今回の選挙は戦後に産まれた団塊の世代の子供達が世の中を担うことになった時代です。この世代の人達は否が応でも政治経済のあらゆる世界で活躍してもらわなければならぬ時代です。ここら辺りで真面目に日本を見直し、新たな希望ある日本を再生する選挙となつて欲しいものです。

参考)

選挙にまで新語が使われ、その度に勉強しなければなりません。

先の選挙では民主党が「マニフェスト」なるものを国民に提示し勝利しました。しかし今やマニフェストというと「嘘つき」「絵に描いた餅」的に感じられるようになってきた今、新しく出てきたのが「アジェンダ」なる言葉です。

★マニフェスト…元々個人や団体が多数に向かって知らせる宣言文ですが、これを転じて選挙公約の意味としています。

★アジェンダ…本来は会議における検討課題・議題という意味ですが、これをみんなの党は政策課題という意味で使っています。

中国共産党大会のその後

18回目の中国共産党大会を終え新指導部の顔ぶれが決まりました。

□総書記 習 近平

□政治局常務委員 7人

(太子党 2名・上海閥 3名・共青団派 1名・共青団派と上海閥中間派 1名)

□政治局員 25人

□中央委員 205人

□党大会代表 2270人

□党員 約8260万人

この特徴は、胡總書記から習近平副主席(59)が軍事委員会主席を兼務する新体制を指導させたことで、新指導部は習近平らの太子党(高級幹部の子弟)、江沢民前国家主席の上海閥と胡錦濤派の共産主義青年団(共青団)が並立する体制となっています。政治局では共青団が半数を占めています。

解説)

中国の政治は権力闘争の世界です。今回の指導部の人事は前主席の江沢民を棟梁とする上海閥、習と筆頭とする太子党、現總書記の胡が筆頭の共青団、この三者が入り乱れての権力闘争でした。三者と言っても実際は太子党+上海閥 VS 共青団で、上記の体制は妥協の産物で政策の実行力に欠けることは否めません。

習書記は太子党の代表格であり江氏らと同様に国有企业の既得権益層と繋がります。国有企业の改革に取組む共青団の出身者は胡主席に近い李副主席 1名のみとなりました。最高指導部の人事は 5 年後、習總書記と李副主席以外は定年を迎える一方、習總書記とは関係が緊密と言われる者は政治局全体でも数人であり、5 年後の党大会では胡派は中央・地方に多数の幹部候補がいる為、権力闘争が再燃する恐れがあります。

外交面では日本への強硬姿勢を維持するとみられ、習總書記は記者団に「中華民族」「我々の民族」との言い回しをして「大国志向」「中華思想」を声明にしています。

参考)

どこまでどうだか!? 小沢一郎は胡錦濤国家主席、温家宝首相とのホットラインを持っている、更に習近平国家副主席と李克強とも緊密な人間関係を築いています。当副主席であった習近平国家が 2009 年 12 月に「天皇陛下に謁見させて欲しい」と頼んできたとき仲介の労を取つて実現しました。李克教副首相は若かりし頃、岩手県水沢市(現在奥州市)の小沢邸を訪れて、小沢一家と仲良く過ごしました。

ま、最小限に考えても何らかの付き合いがあったということか…。

新指導部の顔ぶれ

習近平…総書記・中央軍事委員会主席

胡錦濤氏が総書記と同時に中央軍事委員会主席を退任しました。中央指導部の中核は1人であるべきという鄧小平の教えを守った事です。

これで習近平の政権運営が運営し易くなったといえよう。

彭麗媛…(ホウレイエン) 国民的歌手で習近平の妻でファーストレディとなった女性、中国解放軍少将、山東省生まれで政治部歌舞団団長。習氏とは87年に見合(?)結婚、習氏は長い間彭麗媛の夫として有名であった。

李克強…胡錦濤と同じ中国共産主義青年団出身、安徽省生まれで北京大学大学院卒、法学・経済学博士。

部下を怒らず他人の悪口を言わず敵を作らない。訪日の際に小沢一郎氏邸に招かれた事があり、小沢の中国人脈として最も太いパイプだと言われている。

副首相として経済運営を一手に負うが、李氏の経験不足と政策運営で李氏を支える指導部の顔ぶれが少なく難しい運営を担うことになる。先進国型に移行する為に、輸出・公共投資からの脱却で内需型に移行させることや、国家資本主義から脱却し民間主導も市場経済に移行が必要である、この2つを解決する為には党幹部の既得権益の排除が必要であり、太子党と江沢民との関係を如何に保つかが問われるところです。孤立するような事になれば経済成長の失速が懸念されます。

張德江…副首相兼重慶市党委書記(重慶事件收拾)

重慶市のトップであった薄熙来が解雇されると副首相と兼務のまま同市に送り込まれる。高速鉄道事故で鉄道相と共に陣頭指揮を執り原因調査も始まらない中で事故社長を埋め、事故後1日半で運行を再開するなど批判が相次ぎました。江沢民前国家主席から新任が厚い人物。

俞正声…上海市党委書記

習近平の後任として上海氏のトップ、2010年上海万博を仕切った人物。

劉雲山…反日教育の推進者で党中央宣伝部長

国内のメディアや教育機関を指導監督する党中央宣伝部長で、10年に渡り世論工作愛国、反日工作を主導、息子の劉樂飛は投資ファンド経営者として知られる。

八方美人で江沢民や習近平とも近い人物。

王岐山…副首相

実務はエコノミスト、リーマンショック後は積極的経済刺激策を打ち出し、V字型回復させた人物。保守派である元副首相の娘婿で太子党とされる。党員を汚職などから取り締まる規律検査書記に任命される。

張高麗…天津市党委書記

石油閣で江沢民に見出され出世街道を歩み、香港の大富豪と江沢民の間を取り持つたと言われている。

中国やその他アジアに関する情報、ご相談、またご意見等々お待ちしております。

投稿先:info@ibia.or.jp

電力事情～関西電力～

11月26日、関西電力では取締役会で電気料金の値上げを正式決定し政府に認可申請しました。値上げ幅は家庭向けが11.88%で決定すれば33年ぶりの値上げとなり、来年4月からの実施を目指しています。また政府の認可が必要ない企業向け電気料金についても平均19.23%の値上げを実施します。値上げの認可申請にあたり、大企業平均の1.35倍に上る社員の給与水準の大幅削減、新卒採用の抑制、広告宣伝費や寄付金の圧縮などを盛り込んだ経営合理策も提出します。今後、計画通りに再稼動が進まなければ再び値上げを行う必要に迫られる事にもなります。

(解説)

さて、ネットや新聞、テレビ等のメディアを見ても値上げの報道はあるものの批判がありません。何故でしょう…読者の皆さんには不思議に思わないのでしょうか!?

電力会社は各メディアのスポンサーで、政治家(国)のスポンサーでもあるが…こんな事情があるのではないのでしょうか!?!?

関西電力の公開データによると、従業員の年収は平均年齢41.1歳で806万円です。その上充実の上にも充実した福利厚生、これは皆あなたが負担しているものなのですよ!!

家庭用電気料金は「総括原価方式」で決定されます。これは電力会社が電気事業に必要な原価を見積り、利益を上乗せして割り出す方式です。このような方式で算出するとどうなるのでしょうか!? 原価の計算は勝手にし放題で、現に儲け過ぎがあってはならないと子会社などに利益を移すなどして原価の調整を図っています。今回の値上げ申請にあたり給与を16%引下げ、3年間で年間平均1553億円の経営合理化によるコスト削減をするなどしています。

競争がない中で電気料金を決めるのです。あなたの会社の商品の売価は好き勝手に原価を決め利益を上乗せしただけで顧客に買って貰えますか? 関電は親方日の丸の結構な商売…私もしたいです。電力会社にせめて競争原理を入れて欲しいものです…今度の選挙次第か!?

中国～こんなのがありか!?

何でも有りの中国とは分かっているつもりでしたが、最近理解出来ない事が一杯です。難しく言えば、自国の利益の為に、あるいは自国の価値観を他国に押し付け通らなければ経済制裁などと余りに行き過ぎではないでしょうか?

民主活動家劉曉波にノーベル賞を与えれば、ノルウェーからのサケの輸入の検疫を長期化させ事実上禁輸、レアアースの輸出制限措置、尖閣諸島問題で日本との交流暫時停止、何を考えているんだか…。更にこんな事まで…

①国際北京マラソン 日本国籍参加一時「不可」

11月25日開催されて北京国際マラソン、11月9日まで日本人国籍の選手が登録出来ず、11日になって大会組織委員会が公式ホームページで受付を始めたのです。もちろん昨年まで協賛していたキャノンなど日系企業も協賛していない、この経過はこうです。

北京国際マラソンは11月8日から公式ホームページで受付を始めましたが、ホームページ上で国籍を選ぶ欄は240ヶ国の国や地域がありながら日本という表記はなく事実上日本が締め出されたのです。日本政府による尖閣諸島問題の中国政府の対抗措置と見られます。11月になって日本人が登録できるようになったその理由は!?

この「日本外し」が9日以降に中国国内で報じられてからというもの、ネット上で大きな批判の声が上がったのです。「中国は国際社会で大恥を搔いた」「スポーツ精神に反している」「五輪を開催した町としてみつともない」など批判が相次ぎ、また北京の日本大使館も10日に中国陸上競技協会に書面で抗議し、10日深夜に突如日本が表記されるようになったのです。

同協会の沈純徳副主席が中国メディアに「日本のマラソン愛好者の参加を拒否したことはない」と、ホームページでは「日本人は昨年まで団体で申込みが多くて利便性を考え…」など苦しい弁明をしました。

幼稚だね…駄々っ子が拗ねているのと同じ。大国は大国らしくして欲しいものですね。

②正恩氏は世界一セクシー

もう一つは、米風刺専門メディア「オニオン」がウェブサイトに掲載した記事を人民日報のサイト「人民網」が転載したことです。

掲載内容は北朝鮮の金正恩第一書記を“今年最高のセクシーガイ”に選定したという内容の米風刺メディア「The Onion」の記事を風刺とも知らずに、あたかも事実のように伝えたと聯合ニュースが28日に米ワシントンポストを引用して報じました。

「The Onion」は金正恩を2012年生きている最高のセクシーガイに選び、圧倒的にハンサムで丸い顔に男らしい魅力とがっしりした体系などを備えた平壌生まれの素敵な男性は全ての女性の夢と皮肉りました。さらに、金正恩の可愛い姿と非の打ち所がないファッション感覚、洗練された短い髪、有名な微笑みは私達編集陣を気絶させると付け加えたのです。

この人民網の転載記事を受けて「The Onion」は「我が社の支社である人民日報のサイトも訪れてほしい、模範的な素晴らしい記事だ」と紹介し今度は人民網を皮肉ったのです。慌てて転載記事を削除する羽目に陥った人民網に対し、中国版ツイッター「微博」では「国際的な笑いものだ」「人を騙してばかりいるから騙されるんだ!!」といった批判が相次いでいます。

③どこまでやるの朝日新聞

11月4日のことです、中国版ツイッター「微博」に“小鬼子”との単語を含む書き込みがされたとのこと。訳すと「日本人をジャップと呼んでください」という意味です。一般中国人が書くのなら分からぬ事もなく日常茶飯事でよくあることでしょう。しかし驚いたことにこのツイートしたのは何と日本を代表する大メディア「朝日新聞の公式アカウント」なのです。当然これを見た日本人からは「どこまで反日なのか」「朝日は中国共産党の機関紙か」といった強い非難の声が続出しました。拡がりに気付いた朝日側は、翌5日には当該ツイートを削除し「声明」と題する釈明文を掲載した。

その釈明(ツイート)は「もし呼ぶとしたら“小日本”ではなく“小鬼子”と呼びましょう」という意味です。これでは「アホ」と言わないで「バカ」と言えと言っているも同然ではないでしょうか。本当に“小朝日”天下の朝日新聞!! いい加減に目を覚ませ!!

タイの習慣

タイではよく「マイペライ」という言葉を使います。

マイペライとは「どういたしまして」「気にしない」「大丈夫」「しょうがない」「なんとかなるさ」「心配ない」などの意味です。しかし日本人とタイ人の受け止め方は随分違っています。

タイ人はお金が無くてもマイペライ、彼女に振られてもマイペライ、約束の時間に遅れてもマイペライ、日本人は5分遅れてもすぐに怒る、待たせても怒らないのは何故!?

タイ人は日本人と違い物事をハッキリと言います。しかし都合の悪い事になるとマイペライで誤魔化そうとします。中国の「沒關係(メイクワンシー)」「沒問題(メイウェンティ)」「大丈夫・問題ない」とよく似ていますね。

タイ人は謝らない、その照れ隠しか? マイペライで終わります。

母系社会

タイは母系社会で家を守るのは女です。では現実に日本との違いはあるのでしょうか?

タイの結婚観は女性の家に男性が入り込む形の日本で言うマスオさん形式です。日本で家を継ぐのは長男という考え方が主流ですが、タイでは末娘が最後まで家に残り夫を迎える奥さんの両親と暮らすという家族形態が普通です。ですからタイではカカア殿下が普通であり、財産管理も全て妻が仕切るのです。タイの男性は裕福な家の娘と結婚して一生働かなくてもいい生活の逆玉男が多いのも事実ですが…貴方もいかが!?

日本でも薄れつつありますが「俺が妻子を養う」という意識は薄いですね。タイの男性というのはコレと決めた女性には結婚するまでとことん尽くします。歯の浮くようなセリフは朝飯前で、送り迎え、洗濯、食事の支度で疲れたと言えばマッサージまで…あなたマスオさんになれますか!? 日本人男性がタイ人女性とお付き合いする場合は、このようなタイ社会をよく理解しないと先々困るでしょうね。

タイ人の身体的特徴

日本で細いと言えば脂肪のない人の事です。タイでは…骨の細い人の事を言います。しかし肉(脂肪)があるのに細い人が多いです。骨の太さが全く違う手首や足首などが非常に細く、骨が細いので当然身体も細く見えるわけです。タイ人女性の足はスラッと細くて非常に綺麗です。タイ人の間では「日本人の足は象の足」と呼ばれているのをご存知でしょうか!? 日本人がタイに行くと暑さや開放的な気分になる為に男女問わず足を出す服装が多いのですが、これがそういう結果を呼んでいるのです。

またタイ人とは肉付きも違い、昔に比べかなり良くなつたとは言えどもやはり胴長短足です。またお尻が下がっているのは致命的です。垂れないお尻に細い足、羨ましいですね。

タイでの男女産み分け法

先日放送されていましたが、現在タイで100%の男女の産み分けが出来るのをご存知ですか?日本人医療コーディネーターが日本人夫婦にタイの病院を紹介するというものです。不妊問題を抱えた夫婦や、夫婦共に又は夫婦のどちらかが遺伝性疾患がある場合、何度も流産を繰り返している場合に適応されるようですが、2人の男子を授かり3人目は絶対女の子が欲しいという夫婦にも適応されるのです。当然1人目の赤ちゃんから産み分けの選択は出来ません。それというのも3人目が男子と分かつたら中絶する方も多いからです。

日本にも技術はあるのですが、代理母や卵子提供と同じく100%の男女の産み分けは学会で規制されている為に不可能なのです。またタイでは禁止こそされていませんが公には出来ない状況のようですが、125万円の費用が掛かりながらもタイへ行く女性が増えているのです。

その方法は着床前診断と言い、受精卵から細胞を取り出し染色体を調べ性別を判定するというもので、10個の受精卵の染色体を調べて欲しい性別の受精卵を選び子宮に戻すというものです。染色体を調べるので性別はもちろんの事、病気があるかないかも分かります。

現在日本人の他にオーストラリアや中国、ベトナムの希望者が多く今後も増えていく事が予想されています。ベトナムや中国は男子が優生で跡継ぎの男子に強い思いがあるので富裕層での診断希望者が増えていくことでしょう。

健康だったらどっちでもいいという時代ではなくなってきているのでしょうか!?

一部ではあるでしょうが、命を絶つ中絶と性別を選ぶ産み分け…命の選択は何処まで許されるのでしょうか。これは賛否両論で答えがないのかも知れませんね。

兵法～前月に引き続き兵法のお勉強、本月は「14・15・16計」です。

～第十四計 借屍還魂(しゃくしかんこん) 屍を借りて魂を還す

「屍を借りて魂を還す」とは、利用しうるあらゆる力をを利用して自分の意図を実現する計画である

才能のある者は利用することが出来ない、才能のない者は助けを求めてくる。

才能のない者を利用するというのは才能のない者に助けを求める事ではなく、才能のない者が助けを求める事なのである。

～第十五計 調虎離山(ちよこうりざん) 虎を調き山を離れさせ

「虎を調き山を離れさせ」とは、戦闘において有利な地勢にいる敵軍を誘い出して殲滅する計略である。

敵軍を不利な地勢に誘い出し包囲して疲労困憊させ、敵軍に進攻するのが危険な場合には敵軍が進攻してくるように仕向けること。

～第十六計 欲擒姑縱(よくきんこしょう) 摂えようと欲すれば姑く縱て

「摂えようと欲すれば姑く縱て」とは敵軍を捕捉し殲滅するために、しばらく敵軍に対する行動を控え敵軍の兵力が分散・減退し敵軍の作戦が明らかになってから行動に出る計略である。敵軍に肉薄すれば敵軍は必死に反撃してくる、敵軍を逃がしてやれば逆に気勢を削ぐことが出来る。敵軍にピッタリついて追撃しても直ちに攻撃せず相手が兵力を消耗し鬪志を失い、戦力が分散・減退するのを待って捕獲すれば流血の戦闘を回避する事が出来る。

中国やその他アジアに関する情報、ご相談、またご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp